



Bilder mit Farbe und viel Fantasie

Heute Ausstellungseröffnung im Zerbster Landratsamt

Zerbst - Erstmals stellt Petra Bösenberg ihre Werke im Zerbster Landratsamt aus. Es ist sozusagen eine Premiere für die Zerbster Malerin. Die heute 31-jährige Augenoptikermeisterin hat sich einer speziellen Maltechnik verschrieben.

Diese Aquarellmalerei auf Seide wird nach besonderer Behandlung bzw. Bearbeitung auf eine spezielle Papierfolie aufgeklebt und im Rahmen eingelassen. Die darstellenden Motive bewegen sich von Blumen, Reethäusern über Landschaften bis hin zu abstrakten Darstellungen mit naturalistischen Blasen. Hier soll der Betrachter durch eine spezielle Technik in eine unterwasser-ähnliche Atmosphäre versetzt werden.

Ihren Einstand gab Petra Bösenberg vor zwei Jahren anlässlich der Zerbster Kulturfesttage. Nicht zuletzt um sich auf diesem Gebiet weiterzubilden und Anregungen aufzugreifen nahm die schon als Kind interessierte Schülerin an Künstlerzirkeln teil. Auch

während ihrer zwischenzeitlichen beruflichen Tätigkeit in Wolfsburg belegte sie mehrere Kurse in der Seidenmalerei und erweiterte durch ein autodidaktisches Studium ihr Talent. Dabei ist sie immer auf der Suche nach neuen Techniken, Möglichkeiten und Wegen der vertieften künstlerischen Darstellungsweise. Erst kürzlich verbrachte sie mehrere Tage bei einer bekannten Künstlerin in Waren/Müritz, um sich dort im Studium mit Pastellkreide und Acryl zu versuchen. "Ich wollte einmal mit anderen Materialien arbeiten", so die Hobby-Malerin. Ob dies erfolgreich war, können die Besucher der Ausstellung selbst bewerten und beurteilen.

Die Bilder mit den Maßen von 30 x 60 cm bis 1,20 m x 50 cm werden heute, am Mittwoch, dem 9. Oktober, um 16.30 Uhr mit der feierlichen Eröffnung der Öffentlichkeit in Form einer Personalausstellung im Landratsamt vorgestellt. **G. B.**



Ab heute sind im Zerbster Landratsamt die Bilder der Zerbsterin Petra Bösenberg zu sehen.